
Punto n. 5

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
TAGLIO DEL VERDE CON ANIMALI DA FATTORIA IN VIA BINDA

Premesso che:

- è stato smantellato il centro sperimentale di brucatura in cui ha operato la ditta “Papa
Cesare” di Filottrano dopo aver conseguito l’appalto dal Comune di Jesi;

- sono state tantissime le scuole cittadine, di ogni ordine e grado, che nel corso del triennio
hanno visitato l’area verde;

- lo spazio in via Binda è stato curato e reso decoroso dal custode delle caprette;

- il progetto prevedeva l’uso di animali da fattoria per contribuire allo sfalcio delle aree
verdi  pubbliche,  in  particolare  il  bosco  urbano,  le  scarpate,  gli  appezzamenti  privi  di
attrezzature per la fruizione di cittadini.  https://www.comune.jesi.an.it/articoli/Il-taglio-del-
verde-Ci-pensano-gli-animali-da-fattoria/ ;

Si chiede:

- Se sia vero o non sia vero quanto riportato nelle premesse;

- se sì si intende proseguire il progetto sopracitato e se sì, con quali modalità.
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